

Nu-Compact Kleen™

Purificateur d'odeurs à action nettoyante



Description et utilisation

Nu-Compact Kleen™ est un nettoyant biotechnologique concentré, conçu pour enrayer les mauvaises odeurs à la source. Son mode d'action unique permet de purifier l'air ambiant tout en nettoyant les surfaces en profondeur. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Action continue : élimination biologique des souillures et des mauvaises odeurs.
- Facile d'utilisation.
- Sécuritaire pour les utilisateurs, les surfaces et l'environnement.

pH 7

Mode d'emploi

Régler la dilution sur le pistolet mousse à 1 portion de **Nu-Compact Kleen™** pour 128 portions d'eau. Appliquer sur les surfaces à l'aide d'un pistolet mousse ou autre équipement. Pour les surfaces très sales, frotter à l'aide d'une brosse, au besoin. Rincer le sol si nécessaire.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Dilutions

Dégraissage lourd



1 : 128

8 ml / L d'eau

Codes produits et emballages

15317	4 L	2 unités
15314	20 L	1 unité



Nu-Compact Kleen™

Odor Purifier with Cleaning Action



Description

Nu-Compact Kleen™ is a biotechnological concentrated cleaner made to eliminate odors at the source. Its unique action mode allows purifying ambient air while cleaning surfaces deep-down. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Continuous action: biological removal of soil and bad odors.
- Easy to use.
- Safe for users, gentle on finished surfaces and the environment.

pH 7

Directions

Ajust dilution on the foamer at 1 portion of **Nu-Compact Kleen™** for 128 portions of water. Apply on surfaces with a foamer or other. For very soiled surfaces, scrub with a brush, if needed. Rinse floor if necessary.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Dilution Guidelines

Heavy degreasing



1 : 128

8 ml / L water

Products Codes and Packagings

15317	4 L	2 Units
15314	20 L	1 Unit

